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H i n w e i s :    Die mit NAMEN gekennzeichneten  Absätze enthalten  Aufträge für die genannte Person,   Beschlüsse  sind mit dem  
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Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit: 
 
Am 23.11.2017 um  19Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Stefan Schlottmann die 
beschlussfähige   Vorstandssitzung und begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder:    
Ulrich Schröter , Kerstin Fritzler, Sandra Menger, Annette Hartkopp , Thorsten Schütt,    
Lisa-Marie Harms, Thomas Mallon 
 
Entschuldigt: Claudia Petermann, Maximillian Menger 
 

TOP 2 
 
 

Besprechung der Aufgaben aus der letzten VS-Sitzung: 
  
Es gibt keine offenen Aufgaben zu Besprechen. 
 

TOP 3 
 
 

Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung: 
 
Das Protokoll der 5. Vorstandssitzung aus 2017  wird einstimmig angenommen. 
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Berichte der Vorstandsmitglieder: 
 
Stefan: 
In der Herrenumkleide liegen noch Schuhtaschen mit Magnesium. Hier kann sich noch 
bedient werden. Ansonsten wird der Rest anderweitig vergeben. 
 
Am 10.12. findet im Mückenbach das Adventsfrühstück der Gemeinde statt. Vom 
Tennisverein werden Stefan und Mela die Einladung warnehmen. 
 
Auf der Mitgliederversammlung Anfang nächsten Jahres müssen die Posten des 
1.Vorsitzenden und des Platzwartes neu besetzt werden. 
Matthias Hermann hätte Interesse an dem Platzwartposten möchte das Amt aber nicht alleine 
bekleiden sonder in Zusammenarbeit mit jemandem. Hier soll es Gespräche mit Stephan 
Mallon geben. 
Für den Posten des 1. Vorsitzenden könnte man sich Dennis Menger als Nachfolger 
vorstellen. Dennis möchte aber das Amt des Sportwartes weiter bekleiden und steht somit 
nicht zur Verfügung. 
Somit würde Ulrich vom 2 Vorsitzenden zum 1 Vorsitzenden gewählt werden. Er würde sich 
auch zur Wahl stellen sieht sich selbst aber als Übergangslösung und nicht als langfristigen 
Vorsitzenden der Tennisfreunde Kollow.   
 
Stefan stellt anhand einer Exelliste Möglichkeiten zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge vor. 
Hier sind verschiedene Modelle abgebildet die z.B. Familienbeitrags- /Schüler und 
Studentenbeitrags-  sowie andere Beitragsgruppen zur Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 
zeigen.  
Eine Erhöhung ist leider Unvermeidlich da der Verein sonst keine Rücklagen bilden kann für 
Platzsanierung oder ähnliches. 
Die Liste wird diskutiert und Möglichkeiten erarbeitet welches Modell am besten genutzt 
werden sollte. Es wird sich auf ein Modell geeinigt. 
Hierfür soll ein Schriftstück zur Erklärung erstellt werden was den Mitgliedern mit der 
Einladung zur Mitgliederversammlung zugesandt wird. (Thomas) 
Die Vorstellung des Modells soll auf der Mitgliederversammlung erfolgen.   
 
Ebenfalls ist eine Erhöhung der Beiträge für nicht geleistete Arbeitsstunden nicht vermeidbar. 
Auch hier wird ein ein Modell erstellt was beinhaltet das die Mitglieder nicht wie bisher  
4 Std. sonder 5 Std. arbeiten sollen und eine nicht geleistete Arbeitsstunde wie bisher mit 8€ 
sonder mit 10€ abgerechnet wird. Auch dieses Modell wird auf der Mitgliederversammlung 
vorgestellt.        
 
Der Terminplan für das Jahr 2018 wird durchgesprochen und Finale Änderungen 
vorgenommen. 
 
 
Die Tennisfreunde Kollow haben in Ihrer Satzung die 2/3 Regelung stehen. 
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Dies bedeutet das mindestens 66% der Mitglieder „Einheimische“ sein müssen. Dieser Passus 
wurde in den letzten Jahren immer wieder ausgesetzt mit Zustimmung der MGV. 
Damit man nicht jedes Jahr gegen diesen Passus verstößt muss eine Regelung getroffen 
werden. 
Der Vorstand schlägt hier folgende Lösung auf der MGV vor. 
Bei den Erwachsenen sollen alle Kollower und alle Mitglieder, die länger als 15 Jahre dem 
Verein zugehörig sind, als Einheimische gelten. Ebenfalls als Einheimischer zählt, wer mal in 
Kollow gewohnt hat und nun weggezogen ist aber immer noch im Verein ist. 
Bei den Jugendlichen gibt es hier noch keine Lösung. Dies wird auf die nächste VS vertagt.  
    
 
Ulrich: 
Hat nichts zu berichten. 
 
 
Kerstin: 
Leni Mein möchte aus dem Verein austreten. Sie wird schriftlich durch Stefan benachrichtigt 
das dies zum nächstmöglichen Zeitpunkt geschieht. 
 
Das Programm StarMoney benötigt eine neue Version. Diese muss besorgt werden. Die 
Kosten übernimmt der Verein. 
 
Es sind Rückläufer vom Beitragseinzug entstanden. Jeder Rückläufer kostet den Verein 
zwischen 2€ - 5€. An die Betroffenen Mitglieder werden Briefe zur Zahlung der Beiträge 
geschickt. 
 
Es werden Kontostände sowie Ein und Ausgaben erläutert und Besprochen. 
 
 
Dennis: 
Dennis hat noch Split im Garten liegen und fragt ob der Tennisverein den zur Ausbesserung 
des Parkplatzes haben möchte. Der Tennisverein nimmt den Split von Dennis ab. 
 
Die Onlineplatzbelegung ist laut der Mitgliederbefragung sehr gut angenommen worden. 
Dies soll in Zukunft so weitergeführt werden sodass das Buch wegfallen wird. 
 
Ebenfalls gibt es die Möglichkeit eine Online Mitgliederverwaltung zu erwerben so das die 
Mitglieder ihre Daten selber aktuell halten und ändern  können. 
Die Onlinemitgliederverwaltung bleibt in Beobachtung wird aber erst einmal nicht 
angeschafft.  1 Enthaltung  6 Ja Stimmen 
 
Tennis Point gewährt dem Verein Rabatte wenn Mitglieder bei Tennis Point einkaufen. Diese 
Rabatte erhält der Verein.  
 Der Verein legt sich auf  keinen bestimmten Anbieter fest. Es wird jedem Anbieter die 
Möglichkeit gegeben seine Produkte anzubieten. 7 Ja Stimmen 
 
   
Annette: 
Claus Conradski hat angefragt ob der Tennisverein seine Räumlichkeiten und seine Küche 
zur Verfügung stellen würde um in Kollow einen Mittagstisch 1 mal im Monat anzubieten. 
Das Vereinsheim wird Probeweise Kostenlos zur Verfügung gestellt. Wenn Sachen 
kaputt gehen sollten müssen diese natürlich ersetzt werden.  7 Ja Stimmen 
 
 
Thorsten: 
Besteht weiterhin die Möglichkeit einen Tennisplatz in Gülzow mit zu nutzen? 
Dennis erläutert das der 3 Platz in Gülzow nicht mehr bespielt wird. Die Gülzower werden 
zum nächsten Jahr also nur noch 2 Plätze Frühjahrsüberholen um den Punktspielbetrieb 
aufrecht erhalten zu können. Die Möglichkeit der Nutzung durch Kollower muss gekärt 
werden. 
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Lisa: 
Familie Schwabrow hat eine Tischtennisplatte bei sich stehen die nicht mehr genutzt wird. 
Diese möchten sie gerne dem Tennisverein Spenden für den  neuen Unterstand. 
 
 
Thomas: 
Dadurch das die Tennishalle in Sbek zum Ende des Jahres 2017 schließt wird vom 
Tennisverein S’bek geprüft eine gebrauchte Traglufthalle zu erwerben. 
Dieses Thema wurde an Thomas herangetragen. Weiß der Vorstand der TF Kollow davon? 
Das Thema ist dem 1 Vorsitzenden bekannt. Wenn es akut wird kommt es zur 
Beratschlagung ob die Tennisfreunde sich in welcher Art auch immer beteiligen. 
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Aufnahmeantrag Tennisfreunde Kollow 
 
Der Aufnahmeantrag der Tennisfreunde Kollow soll geändert und aktualisiert werden. 
Ein Exemplar wird zur Ansicht Vorgelegt und durchgesprochen. 
Es werden noch Sachen geändert bzw. vervollständigt und die Finale Fassung dem Vorstand 
auf der nächsten Sitzung vorgelegt. (Dennis)  
 

TOP 6 
 
 

Verschiedenes 
 
Stefan wünscht sich als Abschiedsgeschenk das die Meistertafel im Vereinsheim aktualisiert 
und weiter geführt wird. 
 
 
 
Nächster Termin:               22. Januar 2018 um 19Uhr 
 
Ende:                       Die Vorstandssitzung endet um 22.25Uhr 
 

 
 
 
   Thomas Mallon    Stefan Schlottman 


